

MONTSALVY

## Le réfectoire des moines accueille l'exposition de peinture estivale

La commune de Montsalvy accueille une exposition de peinture au réfectoire des moines, où deux peintres sont à l'honneur.

La commune de Montsalvy accueille deux artistes peintres, Marie-José Felgines et Margriet Hulsen jusqu'au 19 août dans le réfectoire des moines.

Toutes deux ont présenté leurs tableaux lors du vernissage de cette exposition, vendredi 13 juillet. Cette exposition met en avant depuis plus de 15 ans les oeuvres de divers artistes cantaliens.

La première, Marie-José Felgines, de Chalinargues, travaille le papier marbré et le papier japonais et explore la technique du suminagashi, un mélange d'encre de chine et d'eau. "Ça fait 20 ans que je peins mais cela fait à peine quatre ans que je présente mes oeuvres, explique-t-elle. Au départ, je ne faisais que des cartes postales. Chantal Malvezin, maire de Montsalvy, a aimé mon travail et m'a



Chantal Malvezin entourée de Marie-José Felgines et Margriet Hulsen.

poussé à faire des grands formats afin de les exposer, chose faite spécialement pour cette exposition."

La seconde peintre, Margriet Hulsen, est d'origine belge, mais a été adoptée par les Cantaliens depuis plus de 28 ans. Habitante de Molompize, au lieu-dit de Vauclair, elle travaille plutôt les aquarelles, l'encre de chine noire, l'encre aquarelle colorée

et les pastels. A Montsalvy, elle présente plus d'une dizaine de toiles avec comme technique le lavis à l'encre de chine. Elle s'inspire des paysages cantaliens et essaie de retranscrire les émotions qu'elle ressent : "J'ai commencé par l'aquarelle et le pastel, mais l'encre, c'est la fusion. J'aime les contrastes et, petit à petit, en travaillant l'encre, je libère plus mes gestes et mes mouvements".

K. C.

### Infos plus

■ Le réfectoire des moines de Montsalvy est ouvert jusqu'au 19 août de 15 heures à 18 h 30 du mardi au samedi, les dimanches de 10 heures à 12 heures et de 15 heures à 18 h 30. Entrée libre.